

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) organizó el Cineforum "Ahora que estamos juntas", un espacio de diálogo y reflexión en torno al documental homónimo, que visibiliza las distintas formas de violencia que enfrentan las mujeres, tanto en el espacio público como en el privado, así como las estrategias colectivas de resistencia y acompañamiento que se articulan para enfrentarlas. Tras la proyección del material audiovisual, se llevó a cabo un conversatorio en el que participaron Tania Rivera Sánchez, secretaria Académica del Centro de Estudios de Administración Pública de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); Zoraída García Castillo, directora de la Escuela Nacional de Ciencias Forenses de la UNAM, y Mónica Isabel Páez Villa, directora de Política de Género y Derechos Humanos del IECM.

[Dossier de Prensa \(sitio\)](#)

REFORMA ELECTORAL

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, ha sido objeto de críticas por la reducción de su propuesta de reforma electoral a un "saque inacabado". Diversas consejerías han presentado más de 30 páginas de observaciones, señalando la ausencia de temas fundamentales. A pesar de esto, se planea alcanzar un acuerdo el próximo jueves y presentar el documento final la primera semana de enero, con la intención de entregarlo formalmente el 12 de enero. Esta prisa genera dudas sobre la posibilidad de que las propuestas sean consideradas en el proyecto que se presentará a la presidenta Claudia Sheinbaum. [102.5 MVS Noticias, Luis Cárdenas](#)

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, ha planteado la posibilidad de convocar a un periodo extraordinario en enero para discutir la reforma electoral. Monreal destacó la incertidumbre respecto al contenido de la iniciativa presidencial, aunque mencionó posibles temas como la reducción de diputados y senadores plurinominales, la disminución del financiamiento a partidos y la redefinición de circunscripciones. En este contexto, la presidenta de la Cámara, Kenia López, sugirió la realización de un parlamento abierto con especialistas para debatir la reforma, subrayando la importancia de que cualquier modificación fortalezca la democracia y respete los derechos de los ciudadanos. [Canal 120 Milenio, Pamela Villanueva , Canal 2 Las Estrellas](#)

INE

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, defendió la participación de Talleres Gráficos de la Nación en la impresión de credenciales de elector, argumentando su vinculación con la empresa Cosmocolor SA de CV, ganadora de la licitación pública internacional convocada por la Dirección Ejecutiva de Administración del

INE. En una entrevista, Taddei aseguró que los datos del padrón electoral están debidamente protegidos, enfatizando que no se realiza ninguna entrega de información a terceros. \"Es como si pensáramos que la empresa que está actualmente es dueña de la base de datos\", afirmó, aclarando que su función no está relacionada con la creación del padrón y la lista nominal. [Canal 2 Las Estrellas, Danielle Dithurbide](#)

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, ha desmentido la existencia de una propuesta formal de reforma electoral elaborada por el organismo. Esta aclaración surge tras la difusión en redes sociales y en el ámbito político de varios borradores internos. Taddei enfatizó que dichos documentos no constituyen una propuesta definitiva, sino que son insumos preliminares que forman parte del trabajo técnico y colegiado realizado por los consejeros y las distintas áreas del INE. [90.5 Imagen, Pascal Beltrán del Río](#)

CDMX

El Gobierno de la Ciudad de México anunció el arranque del programa “Conduce Sin Alcohol”. El secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Pablo Vázquez, informó que a partir del viernes 12 de diciembre y hasta el 11 de enero de 2026 se instalarán módulos de inspección para prevenir hechos de tránsito relacionados con el consumo de alcohol. Apuntó que los módulos estarán distribuidos en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, algunos en entradas y salidas de la capital y en zonas con alta incidencia de siniestros viales. Para cubrir los puntos y colocarlos de manera estratégica, se contempla mil 300 puntos de revisión para prevenir accidentes viales, con una capacidad operativa de 500 elementos que estarán en su puesto las 24 horas. [El Financiero \(sitio\)](#)

NACIONAL

En el marco de la celebración de la Virgen de Guadalupe, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo habló por teléfono con el papa León XIV para invitarlo a visitar México. “En esta fecha tan especial para el pueblo de México conversé por llamada telefónica con su santidad el papa León XIV para invitarlo a visitar nuestro país”. “Envía bendiciones y saludos a todos en este día de la Virgen de Guadalupe. Coincidimos en que, más allá de la religión que profese cada persona y de la laicidad del Estado, la Virgen de Guadalupe es símbolo de identidad y paz para las y los mexicanos”, apuntó en redes sociales. [La Jornada \(sitio\)](#)